

# 琴小 トピックス

No.15

9月



## 二学期が始まる

9月1日。2学期が始まりました。始業式、いいスタートが切れたのではないのでしょうか。運動会、まちづくり科研究会等々に向けて、子どもたちとともに一生懸命に取り組んでいきたいと思っています。



作品の表彰式です。



〈始業式のことば〉  
 長い夏休みが終わって今日から、いよいよ二期です。皆さんの元気な顔を見てとてもうれし  
 いです。  
 でも、まず、最初にやるのが皆さんのスイッチを切り替えることです。「学校のスイッチ」に切り替えましょう。早く学校の生活のリズムに慣れることです。「今は勉強だ。」「次は、運動会の練習だ。早く集まらなければ・・・。」と自分で考えて取り組めるといいですね。  
 二学期も友だちや先生方と力を合わせて「元気」にいつも笑顔、最後までやりとげる「琴小っ子」をわざと頑張りましょう。

## 夏休み作品展

9月5日（月）に「夏休み作品展」を開催しました。1年生から6年生の作品を展示しました。



いろいろな貯金箱を作っているね。

高学年のお兄さんやお姉さんの自由研究は詳しくしているな。



## 運動会の練習を頑張っています

9月18日（日）は秋季大運動会です。今年の運動会のテーマは「**2011 輝く笑顔 心ひとつに みんなに届け 琴小魂**」です。応援練習、各学級でのダンスや組み立ての演技、色別に分かれてのリレーや競技、4年生以上全員参加の鼓笛隊等の練習に励んでいます。

委員会活動では、自分たちでできる活動を考えて取り組んでいます。



予行での演技



5, 6年生全員でのピラミッド